

## LE PARTAGE

Bien entendu, comme tou(te)s les collègues, j'ai assuré la continuité pédagogique pour mes élèves. Mes connaissances en informatique étant ce qu'elles sont, je n'ai pas créé de site, ni de page, ni de mur...

J'ai envoyé mes fiches via la messagerie électronique, puis le corrigé de ces fiches avec l'envoi suivant et aussi des petites vidéos trouvées sur le net...

J'ai aussi réceptionné des travaux des élèves : exercices sur fiches scannées ou photos, vidéo avec la poésie que j'avais demandé d'apprendre...

Tout cela a bien fonctionné, avec néanmoins des frustrations, des carences : le manque de contact humain, si riche avec les enfants, leur sourire et même les perturbations des « pénibles » ... Toutes les petites choses du quotidien.

Ma façon d'assurer la continuité pédagogique n'étant en rien originale, j'ai choisi d'évoquer une autre situation de partage.

Une expérience de partage émotionnel, à laquelle je ne m'attendais pas et qui m'a apportée soutien, force et envie d'aller de l'avant :

J'ai été atteinte par le virus et n'avais pas la force de m'occuper de la continuité pédagogique.

J'ai décidé d'en informer les parents, afin qu'ils comprennent cette interruption.

Et cela a été source de partage, d'une fraternité inattendue de certaines familles (plus de trois quarts des familles m'ont envoyé un message).

J'ai décidé à mon tour, de partager avec vous quelques extraits...

Je suis la maman d'... et j'ai une grande pensée pour vous. Je vous souhaite un très bon rétablissement, prenez soin de vous et de vos proches.  
... et moi-même vous embrassons très fort, bon courage.

Nous sommes attristés par votre nouvelle !! Je ne vous réponds que maintenant mais je suis assez chargée, je continue de me rendre au travail tous les jours... Nous vous souhaitons un bon rétablissement et du repos ! Ne vous inquiétez pas pour les devoirs, j'avais acheté au début du confinement un cahier d'exercices avec leçons sur tout le programme de CE1 donc ... a de quoi faire en attendant.

Je vous joins une petite photo d'..., sa sœur a voulu en faire partie aussi ;-)



Bonjour,

Prenez soin de vous et à très bientôt.

Un bisou de la part de ... 🤗

Bon courage!

De tout cœur avec vous!

Bisous de ...

Je viens de prendre connaissance de votre message. Nous, toute ma famille et particulièrement les enfants, sommes bouleversés par cette nouvelle. Nous vous adressons tout notre soutien pour un prompt rétablissement. Vous faites un travail remarquable dans l'école Victor Hugo, ma famille et moi souhaitons que vous guérissiez vite. Soyez courageuse et nous espérons que l'on prend bien soin de vous.

La priorité c'est votre santé!  
Prenez soin de vous et reposez vous un maximum.

Nous vous envoyons toute notre force et soutien.

Je suis la maman de ...

Recevez tout mon soutien et mon courage pour cette difficile épreuve.

... vous embrasse,

Bien à vous.

Ne vous excusez surtout pas !!!! Prenez soin de vous.

Les filles vous embrassent. Bon rétablissement. La famille ...

Je pense que ce que nous avons vécu, a changé notre communication, notre vision de certaines choses et a globalement modifié l'empathie des personnes envers les autres.

Comme certains disent : « Il y aura un AVANT et un APRES ... ».

J'espère que nous n'oublierons pas trop vite et que les liens de fraternité et de solidarité qui se sont créés entre les personnes puissent persister.